



COMPAÑÍA CERVECERIAS UNIDAS S.A.

NOMINA DE CANDIDATOS

110ª JUNTA ORDINARIA DE ACCIONISTAS

Se informa a los señores accionistas que la Gerencia General ha recibido la designación de los siguientes candidatos a directores a ser propuestos en la Junta Ordinaria citada para el día 10 de abril de 2013 a las 12:00 horas:

-Don Vittorio Corbo Lioi propuesto como candidato a director independiente por el accionista Inversiones IRSA Ltda., conforme el artículo 50 bis de la Ley N° 18.046, quien ha presentado la declaración jurada que dispone el artículo recién citado.

-Los señores Pablo Granifo Lavín, Andrónico Luksic Craig, Carlos Molina Solís, John Nicolson, Manuel José Noguera Eyzaguirre, Philippe Pasquet, Francisco Pérez Mackenna, y Jorge Luis Ramos Santos, propuesto por el accionista INVERSIONES Y RENTAS S.A.

Los candidatos propuestos han declarado no encontrarse afectados a ninguna de las inhabilidades que impiden ser director de una sociedad anónima, contenidas en los artículos 35 y 36 de la Ley N° 18.046.

Santiago 5 de abril 2013



ANTECEDENTES RESPECTO DE LOS CANDIDATOS A DIRECTORES PROPUESTOS

Andrónico Luksic Craig (59), chileno, fue nombrado como Presidente del Directorio de CCU el 3 de abril de 2013 y se ha desempeñado como Director de la misma desde noviembre de 1986. Actualmente es Presidente del Consejo de SM Chile S.A., y Vicepresidente del Directorio del Banco de Chile, Quiñenco S.A. y LQ Inversiones Financieras S.A., así como miembro del Directorio de varias empresas e instituciones, incluyendo Madeco S.A., Sociedad de Fomento Fabril ("SOFOFA") y Bolsa de Comercio de Santiago, entre otros. Es miembro del Consejo Asesor de Líderes de Negocios Internacionales del Alcalde de Shanghai, del cual en el año 2011 fue nombrado Vicepresidente. Es miembro de la Junta Asesora del Canal de Panamá, del Consejo Asesor Internacional de Brookings Institution, así como miembro del Consejo de Conservación para América Latina de The Nature Conservancy. Por designación del Presidente de Chile, es uno de los tres representantes chilenos en el Consejo Consultivo Empresarial del APEC (ABAC). Él es también Consejero en Babson College y miembro del Consejo Asesor Internacional de la Escuela Blavatnik de Gobierno de la Universidad de Oxford, entre otras instituciones educativas de renombre.

John Nicolson (59), británico, se ha desempeñado como Director de CCU desde octubre de 2008 y fue nombrado Vicepresidente en noviembre de 2008. Él es el Presidente de Inversiones y Rentas S.A. y miembro del Directorio de Cervecería CCU Chile Ltda. y Compañía Pisquera de Chile S.A. Es actualmente el Presidente de Heineken Américas, proveniente de Scottish & Newcastle tras la adquisición de esta última por parte de Heineken NV. Es también un miembro del Comité Ejecutivo de Heineken y miembro del Consejo Asesor de la Universidad de Edimburgo. Recibió un título de Marketing y Economía de la Universidad de Strathclyde, Escocia, y también completó el Programa Ejecutivo en Carnegie Mellon University, EE.UU., y el Foro de Directores de la London Business School, Reino Unido.

Jorge Luis Ramos Santos (60), mexicano, se ha desempeñado como Director de CCU desde mayo de 2011. Actualmente también es miembro del Directorio de Viña San Pedro Tarapacá S.A., Embotelladoras Chilenas Unidas S.A., Cervecería CCU Chile Ltda., Compañía Cervecerías Unidas Argentina S.A., Compañía Industrial Cervecería S.A., Compañía Pisquera de Chile S.A. e Inversiones y Rentas S.A. El Sr. Ramos fue nombrado Vicepresidente para las Américas de Heineken en 2010. Se incorporó a FEMSA en 1996 y se convirtió en CEO de FEMSA Cerveza en el 2006, después de servir dos años como Co-CEO. Antes de incorporarse a FEMSA, el Sr. Ramos ocupó cargos ejecutivos en



varias empresas e instituciones financieras, incluyendo Grupo ALFA y Santander. El Sr. Ramos es licenciado en Administración y Contador Público en el Tecnológico de Monterrey y tiene un MBA de Wharton School of Business de la Universidad de Pennsylvania.

Manuel José Noguera Eyzaguirre (63), chileno, se ha desempeñado como Director de CCU desde mayo de 1987. Actualmente es Gerente Legal de Quiñenco S.A. y socio senior de la firma de abogados Noguera, Larraín y Dulanto Ltda. Él ha sido el asesor legal del Grupo Luksic desde hace más de 35 años. Es miembro del Directorio de Inversiones y Rentas S.A. También es asesor legal del Directorio de Madeco S.A. Obtuvo su título de abogado en la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Phillipe Pasquet (74), francés, se ha desempeñado como Director de CCU desde junio de 2003. Ha estado trabajando para Heineken desde 1976. Es miembro del Directorio de Compañía Cervecerías Unidas Argentina S.A., Compañía Industrial Cervecera S.A., Viña San Pedro Tarapacá S.A., Embotelladoras Chilenas Unidas S.A., Cervecera CCU Chile Ltda., Compañía Písquera de Chile S.A., Foods Compañía de Alimentos CCU S.A. e Inversiones y Rentas S.A. Se graduó del École Supérieure de Commerce de Dijon, Francia, del Institut International de Commerce en París, y del Centre Européen d'Educación Permanente en Fontainebleau, Francia.

Francisco Pérez Mackenna (55), chileno, se ha desempeñado como Director de CCU desde julio de 1998. Él es Gerente General de Quiñenco S.A. desde 1998. Antes de unirse a Quiñenco S.A., fue Gerente General de CCU entre 1991 y 1998. Es miembro del Directorio de varias compañías, incluyendo Cervecera CCU Chile Ltda., Compañía Industrial Cervecera S.A., Compañía Cervecerías Unidas Argentina S.A., Embotelladoras Chilenas Unidas S.A., Foods Compañía de Alimentos CCU S.A., Compañía Písquera de Chile S.A., Inversiones y Rentas S.A., Madeco S.A., Banco de Chile, Banchile Corredores de Seguros S.A., LQ Inversiones Financieras S.A. y Compañía Sudamericana de Vapores S.A. Es ingeniero comercial de la Pontificia Universidad Católica de Chile y MBA de la Universidad de Chicago.

Carlos Alberto Molina Solís (56), mexicano, se ha desempeñado como Director de CCU desde abril de 2012. Tiene más de 25 años de experiencia en gestión y consultoría estratégica. Se unió a Heineken a través de la adquisición de FEMSA Cerveza y es actualmente responsable de Desarrollo de Negocios para las Américas de Heineken. El Sr. Molina fue anteriormente responsable de Planificación y Estrategia en FEMSA Cerveza. Él era también un miembro del Consejo de Kaiser en Brasil. Antes de eso, el Sr. Molina fue socio de Booz, Allen & Hamilton, una firma de consultoría global. El Sr. Molina tiene una licenciatura de la Universidad de Houston y un MBA de la Universidad de Texas.



Vittorio Corbo Lioi (70), chileno, se ha desempeñado como Director de CCU desde abril de 2012, en que fue designado como “Director Independiente”. Es un investigador asociado senior en el Centro de Estudios Públicos en Santiago de Chile y Profesor de Economía en la Pontificia Universidad Católica de Chile y en la Universidad de Chile. En la actualidad es miembro del Consejo del Banco Santander-España, Banco Santander Chile y Endesa Chile. También es Presidente del Directorio Seguros SURA-Chile y asesor económico de varias grandes empresas. El Sr. Corbo es ingeniero comercial de la Universidad de Chile y doctorado en Economía del MIT.

Pablo Granifo Lavín (54), chileno, fue designado como Director de CCU el 3 abril de 2013. Es el Presidente del Banco de Chile desde 2007. Además, es el Presidente de las filiales Banchile Administradora General de Fondos S.A., Banchile Factoring S.A., Banchile Asesoría Financiera S.A., Banchile Securitizadora S.A. y Socofin S.A., Presidente del Comité Ejecutivo de Banchile Corredores de Seguros Ltd., Presidente de Nexus S.A., Redbanc S.A. y Servipag S.A. Además, es el Vicepresidente de Transbank S.A. y Director de la Bolsa de Comercio de Santiago. Es ingeniero comercial de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

5 de abril de 2013